

ABSTRAK

Rohana: 200101120752. *Penyiangan Koleksi di Perpustakaan Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru*. Dosen Pembimbing: Dr. Hamidi Ilhami, M.Ag., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci : Penyiangan Koleksi, Pengembangan Koleksi

Penelitian ini membahas tentang prosedur penyiangan koleksi di Perpustakaan Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru. Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru memiliki koleksi dalam jumlah yang relatif besar, serta koleksi terus bertambah setiap tahun yang menyebabkan perpustakaan kekurangan kapasitas ruangan untuk koleksi baru, karena adanya koleksi yang sudah tidak mutakhir atau koleksi yang sudah tua, untuk mengatasinya maka perlu adanya mengadakan pengelolaan koleksi yakni penyiangan koleksi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui prosedur penyiangan koleksi dan kendala-kendala yang dihadapi dalam melakukan penyiangan koleksi di Perpustakaan Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru. Metode penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian analisis data dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa koleksi perpustakaan yang dianggap sudah tidak relevan, usang, atau kurang diminati akan dihapus dari koleksi. Sebaliknya, perpustakaan juga dapat menambahkan koleksi baru yang lebih sesuai dengan kebutuhan dan perkembangan masyarakat. Tahapan proses penyiangan koleksi di Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru ada empat tahap, yaitu memilih koleksi berdasarkan kriteria, pemilahan koleksi, pendataan, penghapusan koleksi. Adapun kendala saat penyiangan koleksi adalah, penyiangan koleksi belum berjalan dengan maksimal dikarenakan kurangnya sumber daya manusia, belum dibuatnya kebijakan-kebijakan penyiangan koleksi dan tidak adanya tempat (gudang untuk buku).